



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Ab Montag, 04.10.2021, befinden wir uns (aufgrund der Einschätzung der Corona-Kommission) in der **Risikostufe 2**, das heißt, alle geimpften SchülerInnen (und alle bei denen ein Absonderungs- bzw. Genesungsbescheid vorliegt, der nicht älter als 180 Tage alt ist) brauchen sich nicht mehr testen, können dies aber freiwillig tun. Für alle anderen SchülerInnen gibt es eine Testverpflichtung (Montag und Freitag mittels Antigen-Schnelltest und Dienstag mittels PCR-Spültest).

Alle SchülerInnen und LehrerInnen tragen außerhalb der Klassen- und Gruppenräume einen MNS. (In den öffentlichen Verkehrsmitteln ist der MNS ebenfalls Pflicht.)

Alle schulfremden Personen (auch Eltern) dürfen die Schule nur mit einem 3G Nachweis betreten, ein MNS ist während des gesamten Aufenthalts in der Schule zu tragen.

Ich wünsche Ihnen ein schönes und erholsames Wochenende und bitte Sie, dass wir die gesetzten Maßnahmen weiterhin so gut und vorbildlich zum Wohle ALLER umsetzen.

Herzliche Grüße



Dir. Gerald Wiener, BEd